



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Ada Kerugian Capai Rp 1 Miliar

Tindaklanjuti Temuan Dana BOS 30 Sekolah

BENTENG - Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dikbud) Kabupaten Bengkulu Tengah (Benteng) akan segera menindaklanjuti Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas pengelolaan Dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) tahun 2021 hingga Oktober 2022.

Plt Kepala Dinas Dikbud Benteng, Gunawan R, SE, MM menjelaskan, pihaknya telah menerima LHP BPK RI Bengkulu tersebut. Penjabat Bupati Benteng telah meminta untuk segera menindaklanjuti beberapa catatan dari BPK.

"Total ada delapan catatan atau temuan yang disampaikan BPK. Delapan temuan itu baik dalam pengelolaan dana BOS maupun laporan penggunaan dana BOS. Catatan LHP BPK RI ini terdiri dari Sistem Pengendalian Intern (SPI) maupun rekomendasi yang sifatnya harus ditindaklanjuti oleh pihak sekolah," terangnya.

Dijelaskannya, Dinas Dikbud akan membentuk tim. Pembentukan tim ini agar tindak lanjut temuan ini bisa segera terselesaikan sesuai permintaan dari BPK RI Bengkulu. "Saya juga telah menyampaikan kepada sekolah yang

mendapatkan catatan ini untuk segera ditindaklanjuti secepatnya. Sebab salah satu catatannya adalah sekolah harus mengembalikan Tuntutan Ganti Rugi (TGR) tersebut," bebernya.

Berdasarkan data, temuan ini terjadi di 30 sekolah di Kabupaten Benteng terdiri dari SD dan SMP. Dari 30 sekolah tersebut, untuk total TGR mencapai Rp 1 miliar. LHP BPK RI Bengkulu ini harus segera ditindaklanjuti maksimal paling lama 60 hari setelah LHP diterima Pemkab Benteng. "LHP kita terima awal Januari ini, berarti akhir Februari semua rekomendasi harus segera ditindaklanjuti," pungkasnya.

Pj Bupati Benteng, Dr. Heriyandi Roni, M.Si menjelaskan, dengan beberapa catatan BPK tentu ia telah meminta OPD terkait untuk langsung menindaklanjuti. Ke depan Pemkab Benteng akan terus memperbaiki pengelolaan dana BOS ke depannya seperti yang disampaikan BPK.

"Saya juga sudah menegaskan ke depan untuk mengurangi dan melakukan evaluasi terkait pengelolaan dana BOS. Kalau bisa jangan sampai banyak catatan yang disampaikan BPK untuk Kabupaten Benteng. Apa yang sudah menjadi tanggungjawab harus segera ditindaklanjuti. Jangan sampai diabaikan," tutup Heriyandi. **(jee)**